

Prensa Obrera

BOLETIN INFORMATIVO DE
LA COMISION OBRERA
DE ROCA

Nº 1



INDICE:

- EDITORIAL
- BALANCE DE NUESTRA HUELGA
- MEDITACION IMPORTANTE



EDITORIAL

Con el fin de prestar un servicio a los trabajadores de ROCA, de información y de opinión sobre todo aquello que como obreros nos atañe y nos interesa, sale a la luz este boletín que ha de ser de todos los trabajadores de ROCA. Decimos de los obreros los que vendemos nuestra fuerza de trabajo, nuestra mano de obra, no de aquellos que venden su persona y su dignidad.

Todos hemos sufrido en estos días de lucha; la TENSION de la huelga sin una solución, el miedo a los sucesos, despidos, sanciones, palizas, falta de dinero, la necesidad en sí; la rabia de nuestra impotencia ante los fusiles, ante los atropellos de la fuerza pública negándonos nuestros derechos de ciudadanos, en un auténtico estado de excepción; la alegría de sentirnos unidos y fuertes, la fuerza moral de ir venciendo cada una de las tretas, trampas, jugadas y maniobras que la empresa nos ha ido poniendo y el orgullo como obreros de haber dado una batalla importante en la lucha por conseguir más, un salario más justo, para ello debemos seguir manteniendo la UNIDAD de todos los trabajadores de ROCA para estar a la par con toda la clase obrera y conseguir unas mejores condiciones de vida.

Pero todo esto no pensamos que lo estamos sintiendo nosotros solos. En todo el país, cada vez que hay una huelga, una manifestación, un conflicto, todas estas cosas ocurren y se suceden. Esto vuelve a demostrar que no somos unos exaltados, dominados por políticos.

Todo el país se manifiesta que ya es hora de marchar hacia una sociedad más justa, sin explotación. Se nos promete mucho desde arriba, pero nosotros, todos los obreros hemos sentido en nuestra carne sus "soluciones", recordemos lo ocurrido en Vitoria, Elda, Tarragona, Basauri, etc.

Queremos y a través de este boletín hacer llegar las voces de los obreros que clamando justicia tienen algo que decirnos a todos. Aprendamos las lecciones de esta huelga y sumemoslas a las que aprendimos en la anterior y lo que nos enseña la lucha de toda la clase obrera.

Para todos queda claro que no debemos permitir ni un solo despido. Pensemos en los 18 despedidos del año 71 que hoy podían estar con nosotros. Actualmente tenemos pendiente el juicio de Piris y de nosotros depende que sea readmitido o no.

!!VIVA COMISIONES OBRERAS!!

BALANCE DE NUESTRA HUELGA

Durante los 41 días de huelga ha quedado más que demostrado el alto grado de combatividad. 4.000 Ptas lineales, no despidos, no sanciones ni detenidos han sido nuestras reivindicaciones. Ni los bulos ni las maniobras de la empresa al querer imponernos la farsa de la votaciones secretas han logrado romper nuestra unidad. Hemos podido constatar claramente cómo la CNS, Gobernador y Guardia Civil defienden intereses comunes, (los del capital) su objetivo es impedir que los trabajadores consigan sus más elementales necesidades. Así vimos cómo la CNS a través de Riverola y Amezcua, fieles lacayos del capital cumplían con su misión intentando imponer la votación el día 18 para dividirnos. Estos escoltados por la Guardia Civil portando la urna no les importaba la masacre que podían haber provocado !!TRAIDORES!! Así vimos también cómo el Gobernador nos prohibió todo tipo de Asambleas y reuniones viendo que no podían dividirnos por las buenas lo intentaron por las malas, desde entonces los mansos perros del tricornio se quitaron la careta y se convirtieron en fieras arrolladoras que al frente del odiado capitán apaleaban mujeres y niños.

La represión brutal acabó con las marchas, pancartas y las hogueras cuando controlábamos las entradas. Esa es la muestra más palpable de que la legalidad burguesa de nada nos sirve. Ninguna entrevista con las altas personalidades nos ha solucionado nunca nada.

Era el momento de comprender la falta de una organización que por naturaleza desconfiara de la legalidad y organizara la lucha a partir de nuestras

propias fuerzas, organizando grupos de trabajadores que recorrieran los polígonos industriales informando y pidiendo ayuda moral y uniéndonos a las Asambleas de Mata, Soler, Clausor, Raz. Pero era un poco tarde, el cansancio empezaba a sentirse en algunos trabajadores, por otro parte un paro generalizado en la comarca no se podía preparar de golpe, a pesar de todo 80 empresas pararon en solidaridad con ROCA. La falta de una Comisión de Trabajadores bien organizada se ha dejado sentir desde el inicio de la lucha.

Solo confiando en nuestras propias fuerzas de organización y de lucha podemos avanzar en la conquista de nuestras reivindicaciones. Así lo demuestran los hechos del día 18 cuando bajo los gritos de unidad, y tomando una actitud decidida enfrentándonos a la Guardia Civil esta tubo de salir del pabellón con el rabo entre las patas y suspender la votación. Así lo demuestra la actitud de nuestras mujeres de enfrentarse a los esquirolas, los piquetes de escarmiento han mostrado que es la única forma de mantener a raya a los traidores que pretendían dividirnos rompiendo nuestra unidad. Algunos jefecillos de poca monta como Blanell se llevaron su merecido !ESTOS GUSANOS SE LLAVARAN MUCHOS ESCARMIENTOS POR SUS TRAICIONES!.

Las experiencias positivas que nuestra lucha nos ha enseñado son muchas: La Asamblea órgano supremo de la lucha, nadie puede tomar acuerdo al margen de ella, los delegados que si bien han quedado relegados a la acción de los enlaces han mostrado que sin ellos la lucha habria tomado otro camino de claudicación, si bien no hemos logrado las 4.000 Ptas. lineales la lucha nos ha situado en un nivel de conciencia y organización mucho mayores que nos pone en mejores condiciones para la próxima huelga.

La incapacidad de una organización de la huelga basada fundamentalmente en los enlaces ha quedado suficientemente demostrada, pero estos por estar ligados a unas leyes y un sindicato que está en manos del capital y su carroña fascista son susceptibles en todo momento y debido a las presiones que sufren de caer en la trampa legalista de la patronal. Caían en la trampa legalista cuando preferían esperar los permisos de asamblea que nunca llegaban, en vez de imponerla en el bosque o donde fuese. De esta forma hemos estado días enteros sin Asamblea cundiéndose la confusión entre nosotros; tomaron una actitud pasiva cuando instaladas las mesas de votación se limitaron a leer documentos en la asamblea sin dar su opinión de si había que votar o no, el día anterior habían firmado el llamado acuerdo de base el cual incluía en uno de sus puntos la necesidad de la votación.

A los 40 días de huelga y viendo la debilidad de algunos compañeros el acuerdo había que tomarlo (como siempre habíamos hecho) expulsando a los esquiroleles que estaban trabajando, de nuestra asamblea. ¿Porque no se hizo así?, ello provocó el desconcierto entre nosotros.

La actitud de los enlaces debería haber sido:

- 1º. Explicar detalladamente las propias dificultades de la empresa que se veía amenazada por el Gobierno.
- 2º. Explicar lo que pensaba Madrid Sevilla, Burgos, Sabadell, respecto a la situación.
- 3º. Ver si nuestras dificultades eran más fuertes que las de la empresa.

- 4º. Una valoración exhaustiva de si entramos o no. ¿Qué iba a significar en ambos casos?
- 5º. Sin esquiroleles ya se podía someter a consulta a la Asamblea.
- 6º. Si se decidía entrar a trabajar, cómo deberíamos hacerlo y a qué hora. Si no entrábamos cómo íbamos a incrementar nuestro nivel de lucha.

Si ésta no fué su actitud, fué porque la asamblea llegó a verlos como los hombres que traían la solución. Los trabajadores no llegamos a asumir el hecho de que cualquier representante puede ser revocado por la asamblea aún a pesar de ser enlace. El error no ha estado en ninguna mala fé de estos hombres, pero si en el ligamen estrecho que ellos tienen con la legalidad burguesa. Desde el momento que toparon con las trabas legalistas deberían haber abandonado la tarjeta sindical y haber dado poder a las asambleas para elegir a los delegados que deberían negociar.

Nuestra huelga no ha sido una gran victoria, tampoco una gran derrota, ha sido un gran paso adelante que ha posibilitado nuestra conciencia alcanzada y las no sanciones ni despidos. Ahora no podemos perder nuestra fuerza y nuestra unidad. ¡ALERTA!, si la perdiéramos la represión se produciría de inmediato.



Calpear todos juntos
y todos a la vez.

Algunas Enseñanzas:

Durante las primeras semanas la lucha se caracterizó en un excesivo legalismo que de alguna forma repercutió en días posteriores. En un principio las marchas cumplían un papel importante, evitando la dispersión de los trabajadores, más tarde debido al excesivo carácter pacifista y monótono de estas acababan agotando y aburriendo a los trabajadores que veían claramente cómo no significaba ningún medio de presión para la empresa.

El intento por parte de algunos enlaces de poner límites geográficos tratando que no se dirigieran a los polígonos industriales no hacía sino frenar la unidad de los trabajadores de otras fábricas. Según estos enlaces había que evitar tensiones con la Guardia Civil, ¿Acaso estas tensiones no se han producido cuando sin hacer marcha ninguna paseábamos por las ramblas o el Poblado Roca?, ahora los hechos tienen la palabra.

De igual forma cuando algunos pretendían mentalizar a los trabajadores de que era la lucha de Roca y de nadie más no hacían más que poner trabas a la unidad del movimiento obrero. Pero algunos compañeros como los paraños llegaron incluso a aportar económicamente lo que pudieron y es que para ellos nuestra lucha era su lucha contra el paro y los salarios de hambre. ¿Es que un intercambio de intervenciones en las asambleas de las fábricas en lucha no habrían dado grandiosos resultados? Así lo habrían deseado los trabajadores de Soler Almirall, Mata, Clausor, Raz, Pero la dirección de nuestra huelga se plegaba constantemente a los límites le-

gales, lo cual no tenía sentido cuando desde el principio estábamos en la ilegalidad.

La orientación de la lucha a una simple presión sólo a través de gestiones legalistas y entrevistas por las alturas con ciertas personalidades que nada tienen que ver con los intereses obreros; (Alcalde, Guardia Civil, Gobernador, Delegado Provincial, Ministros, etc.), no ha hecho más que sitiar la lucha en el terreno que en nada nos sirve pero sí a los capitalistas. Mientras esperábamos gestiones nos cansábamos, nos dividíamos y nos desorganizábamos.

Por esperar a las gestiones nos quedábamos sin asambleas un día tras otros. Estas eran unas piezas claves para nuestra unidad. cuando más confiábamos en la legalidad del pabellón nos lo quitaban y al no estar preparados de antemano para realizar Asambleas en el momento y lugar más adecuado o para incrementar la lucha dirigiéndonos en grupos masivos a distintos puntos, realizando manifestaciones relámpago, los ánimos se van apagando, reduciendo nuestra gran combatividad del principio en una gran pasividad. El castroncio la esperaba, el apaleamiento constante sin ninguna orientación defensiva han actuado como factor clave de desmoralización, en esta situación para algunos trabajadores ya no había salida.

Queda bien claro que la estructura sindical actual para orientar la lucha no nos sirve ni ha servido nunca a la clase trabajadora, pero si ha servido a la patronal para tendernos una trampa después de otra.

A LOS TRABAJADORES SOLO NOS SIRVEN NUESTRA LUCHA BASADA EN NUESTRAS PROPIAS FUERZAS Y EN NUESTRAS FORMAS DE ORGANIZACION INDEPENDIENTE DE LA PATRONAL Y SU CNS.

Solo cuando nuestra postura ha sido decidida hemos preocupado al Gobernador o Ministro. Recordemos la T.V.F. e intervenció de un compaero de otra fábrica en en pabellón, enfrentamientos con los esquirols y la Guardia Civil el día de las votaciones. Este ha sido y es nuestro verdadero camino.

La pasividad demostrada a la hora de organizar las comisiones de solidaridad, extensión, relaciones públicas, las laborales, ha respondido al mismo X error de fondo. El hecho de que se organizaran a los 20 días de huelga refleja el poco nivel de organización independiente alcanzado y que podia haber liquidado la huelga en las primeras semanas.

Pero el principal error que en gran parte han condicionado todos los demás es el referente a la representatividad de nuestros dirigentes.

Es en los compañeros que la X Asamblea elige y delega para dirigir la lucha independientemente de que sean o no cargos sindicales. Es en estos delegados donde radica la verdadera organización de los trabajadores y que por naturaleza ES LA UNICA REPRESENTACION DEMOCRATICA QUE PUEDE CANALIZAR LA LUCHA HACIA VERDADEROS INTERESES DE LA CLASE: LAS COMISIONES DE DELEGADOS ELEGIDOS Y REVOCABLES EN TODO MOMENTO POR LA ASAMBLEA DE TODOS LOS TRABAJADORES.

Es porque responde a nuestras verdaderas necesidades que este tipo de organización se opone frontalmente al sindicato vertical, que no permite

revocabilidad alguna ni elección democrática.

Actualmente la gran proliferación de delegados de Asamblea en diferentes fábricas es la organización que empieza a prefigurarse como el auténtico Sindicato de Clase de todos los trabajadores.

El relegar el papel de delegados a simples cuestiones técnicas (marchas, etc.) el no ponerlos al máximo nivel de verdaderos representantes, el considerar que los elegidos para la negociación son los que tienen la dirección en sus manos sólo por ser enlaces, ha sido un error que ha marcado y reducido considerablemente la verdadera representación obrera, anulándola en la medida que no ha cumplido un papel decisivo de verdaderos portavoces de asamblea.

La falta de claridad en este problema ha permitido la confusión originada en muchos momentos y en especial la última semana.

La falta de una comisión obrera aglutinadora de los obreros más conscientes y combativos, única organización unitaria y de combate en las fábricas independiente de la patronal, estado y los partidos políticos se ha dejado sentir en el transcurso de nuestra huelga. La comisión obrera destruida en las pasadas elecciones sindicales debe nacer al calor de nuestra lucha. Su existencia impedirá muchos de los errores cometidos, cometidos; la coordinación con las comisiones obreras de otras fábricas, facilitará el trabajo de extensión y centralización de las huelgas dispersas. Por ello desde hoy construiremos nuestros verdaderos organismos de clase.

!CONSTRUYAMOS UNA COMISION OBRERA AMPLIA, ELIJAMOS EN ASAMBLEA A NUESTROS DELEGADOS!

Las experiencias fundamentales que se desprenden de la huelga, deben de servirnos para perfeccionarnos en la lucha.

Si en el 71 comprendimos que no hay que permitir ni un despido, que el cobro fué una trampa, etc. también comprendemos ahora las ricas experiencias que se deriban de nuestra huelga.

!ADELANTE COMPAÑEROS!. Nuestra unidad debe dar sus frutos en una mayor conciencia y organización que nos ponga en condiciones para avanzar en las próximas luchas.

Difícilmente una lucha aislada de las demás fábricas puede vencer, pero en la actual situación de luchas obreras que vivimos nos abre las puertas para una lucha unida de todos los trabajadores. La HUELGA GENERAL que consiga nuestras necesidades y la del todo movimiento obrero.

- POR LAS 40 HORAS
- POR UN SALARIO JUSTO.
- POR LAS LIBERTADES DE EXPRESION, ORGANIZACION, MANIFESTACION.
- POR UN SINDICATO UNICO INDEPENDIENTE.

MEDITACION IMPORTANTE

=====

Hay una circunstancia desagradable que se ha producido en esta lucha, que creemos es necesario comentar; es el enfrentamiento físico entre los mismos trabajadores.

Por una parte una minoría, la cual, utiliza por la empresa como carnada o cebo, entraban a trabajar, sin tener en cuenta a la mayoría del personal que estaba fuera. Esto para los que se encontraban en la calle era una traición y una venta, que dentro de la circunstancia que estábamos transcurriendo les motivaba a utilizar la violencia totalmente justificada, de todos es sabido que muchos de los que entraban, incluyendo mandos han salido mal parados y otros ahora dentro de la fábrica se les está dando un escarmiento

mediante la indiferencia, el desprecio y no relacionándose con ellos. Cosa suficiente para que los que tengan sentido común, conciencia de personas asalariadas y buena voluntad, no estén dispuestos a pasar más vergüenza y miedo.

LEE

DISCUTE

CON TUS

COMPAÑEROS

¡PIENSA!

¡VIVE!

Si lo hacian por asegurarse el puesto, tienen que pensar que hay que tener capacidad y preparaci3n para desarrollar un trabajo, no arriesgar la vida por la empresa vendiendo y traicionando a sus compa1eros de trabajo, y darse cuenta como nosotros nos hemos asegurado el puesto los unos a los otros manteni3ndonos la mayoria unidos en la calle, mucho mejor incluso los habriamos asegurado estando todos juntos.

Simplemente mencionar la actuaci3n de las mujeres tan valerosas y dignas, como cualquier heroína que podamos conocer, porque con la raz3n y pidiendo una cosa justa se puede y hay que llegar hasta el final.

Aconsejar a los esquirolas una meditaci3n sobre lo anterior no permitiendo de ninguna manera y bajo ning3n concepto que el capital se permita la criminalidad de enfrentarnos a los trabajadores entre nosotros mismos, pu3s en otra ocasi3n pueden tener consecuencias muchisimo m3s graves.

A pesar de todo, sabemos que hay esquirolas natos, los que nos traicionan y nos traicionar3n siempre. Sobre ellos recaer3 la justicia obrera.

